



## **EL 1 DE ABRIL SE ENTREGARÁN LAS LLAVES DE LAS HUERTAS DE MARRUS 2**

La segunda fase de huertas públicas en la zona de Marrus afronta su fase final con la entrega de las llaves a los adjudicatarios el primer día del mes de abril.

Como ha recordado el Concejal de Ecología, Iñigo García, “son en esta fase 82 las nuevas huertas resultantes y sus adjudicatarios formaban parte de las listas de reserva de la convocatoria llevada a cabo en 2023, tal y como se especificó entonces. Con esta segunda fase se elevan a 170 las huertas públicas en este entorno de Marrus, que sufrió un retraso al detectarse amianto en una parte de la parcela destinada a huertas, parcela que se ha descartado para esos usos, pero que tras el debido tratamiento, podrá ser usada para el esparcimiento.”

Cada adjudicatario de las huertas de esta segunda fase deberá abonar un canon de 60 euros por año y depositar una fianza de 100 euros. Estos días están recibiendo una carta del Ayuntamiento con todos los detalles de la adjudicación, entendiéndose que si no se satisface la cantidad requerida se renuncia a la huerta, que se ofrecería al siguiente de la lista.

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



Desde el Ayuntamiento, además, se impartirá a los adjudicatarios un curso de horticultura ecológica. Los nuevos usuarios recibirán las llaves para hacer uso de la caseta ubicada en la zona y en la que ya vienen depositando sus aperos de labranza los adjudicatarios de la primera fase.

Estas 82 huertas se suman a las 88 que ya funcionan en Marrus correspondientes a la primera fase. Suele pasar que, en ocasiones, la gente se cansa o cesa su actividad, poniéndose entonces en marcha el proceso para avisar al siguiente de la lista de espera.

En estos momentos, en las listas de espera hay 370 personas, de las que 16 corresponden al cupo de personas con discapacidad. Señalar que cada 1 de abril se renuevan las autorizaciones, coincidiendo además con un momento propicio para las labores de huerta.